



Mengapa Pakar Wisata Rick Steves Memilih Terbang di Kelas Ekonomi

Description

Pendapat Tidak Biasa dari Pakar Perjalanan Terkenal, Rick Steves

Rick Steves, seorang pembawa acara televisi dan penulis panduan perjalanan yang sukses, mengelola perusahaan tur multimiliar dolar, tetapi ia tetap terbang dengan kelas ekonomi. Dalam wawancara dengan The Washington Post, Steves berbicara tentang antusiasme filantropi dan perkembangan bisnisnya. Menariknya, ia juga berbagi pandangan mengejutkan tentang perjalanan, seperti harapannya agar pesawat hanya memiliki satu kelas kabin.

Latar Belakang Rick Steves dan Filantropi

Rick Steves merupakan pemimpin perusahaan tur Eropa yang menghasilkan pendapatan hingga \$120 juta setiap tahunnya. Meskipun demikian, ia tetap memilih duduk di kelas ekonomi untuk semua penerbangan. Menurut Steves, kenyamanan dalam penerbangan tidak terlalu penting baginya, selama ia memiliki tempat duduk yang cukup lega.

Pandangan Unik tentang Perjalanan

Meskipun mampu membayar untuk kursi kelas bisnis atau kelas satu, Rick Steves memilih duduk di kelas ekonomi sebagai bentuk pandangan kesetaraan dalam perjalanan udara. Ia menolak untuk mendaftar ke program loyalitas maskapai karena menurutnya program tersebut hanya membuat hidup semakin rumit.

Pengaruh Steves dalam Dunia Perjalanan

Selain memberikan tips packing dan mendorong wisatawan untuk mengunjungi destinasi “kedua” atau tempat-tempat yang kurang populer, Rick Steves juga aktif dalam aktivisme dan filantropi. Pandangan progresifnya terutama terlihat dalam dukungannya terhadap pajak kekayaan progresif dan klaimnya sebagai seorang Lutheran progresif.

Dampak Lokal dan Global Melalui Filantropi

Tidak hanya aktif dalam level global, Rick Steves juga memberikan dampak yang signifikan dalam level lokal. Ia mendonasikan puluhan juta dolar untuk berbagai kegiatan filantropi, termasuk menggelontorkan \$1 juta ke pusat seni di kampung halamannya serta menyumbangkan kompleks apartemen senilai \$4 juta untuk YWCA lokal demi perumahan transisi bagi perempuan dan anak-anak. Tindakan filantropisnya ini merupakan bentuk tanggapan politis terhadap kebijakan presiden pada saat itu.

Dengan segudang pandangan unik dan tindakan filantropisnya, Rick Steves terus menjadi sosok yang menarik perhatian dan inspirasi di dunia perjalanan. Meskipun terjun dalam bisnis yang menguntungkan, ia tetap memegang teguh nilai-nilai kesetaraan dan keadilan dalam segala aspek kehidupannya.

Ringkasan

Rick Steves menjalankan perusahaan tur bernilai jutaan dolar namun tetap terbang dengan kelas ekonomi. Dia berbagi pandangannya tentang filantropi dan bisnisnya dengan The Washington Post. Steves juga memiliki pandangan unik tentang penerbangan seperti menginginkan satu kelas kabin. Bagaimana pendapat Anda tentang pandangan unconventional Steves terkait perjalanan? Apakah Anda setuju dengan prinsip egalitarianisme dalam penerbangan? Ayo berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)